

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan Karunia-Nya sehingga saya dapat melaksanakan dan menyelesaikan Tugas Akhir ini serta dapat menambah bekal ilmu tepat pada waktunya dengan segala kekurangannya.

Laporan Tugas Akhir ini disusun dan dikerjakan dengan bantuan serta dukungan dari orang – orang terkasih yang selalu memberikan doa dan semangat dalam hidup saya. Karya dan laporan Tugas Akhir yang sederhana ini saya persembahkan kepada :

- Dosen pembimbing, ibu Dr. Ully Irma Maulina Hanafiah S.T., M.T dan ibu Irwana Zulfia Budiono, S.T., M.Eng

Ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada ibu Dr. Ully Irma Maulina Hanafiah S.T., M.T selaku dosen pembimbing I dan ibu Irwana Zulfia Budiono, S.T., M.Eng selaku dosen pembimbing II. Terima kasih untuk setiap kesempatan, ilmu dan waktu yang telah ibu berikan kepada saya. Terima kasih sudah membimbing saya hingga saat ini. Terima kasih atas inspirasi – inspirasi tiada henti yang saya dapatkan selama proses bimbingan dalam pengerjaan Tugas Akhir ini. Tanpa bantuan dari ibu Dr. Ully Irma Maulina Hanafiah S.T., M.T dan ibu Irwana Zulfia Budiono, S.T., M.Eng, mungkin saya tidak akan bisa melangkah sejauh ini.

- Dosen dan Staff Prodi Desain Interior

Ucapan terima kasih saya tujukan kepada Bapak Doddy Friesta Asharsinyo selaku Kaprodi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif, Telkom University. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada staff – staff Prodi Desain Interior serta Fakultas Industri Kreatif yang telah membantu dan memberikan ilmu kepada saya.

- Ayah, Ibu, Kak Caca

Ucapan terima kasih kepada Ayah dan Ibu, serta kakak saya, Caca untuk selalu mendukung dan menemani saya di setiap fase kehidupan termasuk penulisan Tugas Akhir ini. Karya ini dipersembahkan bagi kalian sebagai tanda terima kasih yang sebesar – besarnya atas dukungan, doa, dan semangat dari kalian.

- Sahabat – sahabat serta pihak yang telah berkontribusi

Terima kasih kepada sahabat – sahabat dan teman – teman seperjuangan yang selalu menemani, mendukung dan menghibur saya selama perkuliahan dan pengerjaan Tugas Akhir ini.

Saya menyadari bahwa laporan ini masih memiliki banyak kekurangan baik dari segi materi maupun dari cara penyajiannya. Oleh karena itu, saya sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun.

Terima kasih.

Bandung, 12 Juli 2021

Nabila Akifah

1603174138